

PRESSEINFORMATION

Girls'Day und Boys'Day 2022: Griesson - de Beukelaer gewährt spannende Einblicke in die Berufsfelder

Zehn Mädchen und sechs Jungen lernen in Polch vielfältige Berufsmöglichkeiten rund um die Gebäckherstellung kennen / Freie Stellen für den Berufsstart im August

Polch, 28. April 2022. – Griesson - de Beukelaer (GdB) beteiligte sich am bundesweiten Zukunftstag Girls'Day und Boys'Day: Zehn Mädchen und sechs Jungen lernten am Standort in Polch die Berufsvielfalt rund um die Gebäckherstellung kennen. Nach einer umfassenden Einführung mit allgemeinen Informationen über die Ausbildung und das Unternehmen sowie der Arbeitssicherheits- und Hygieneunterweisung begleiteten die Jugendlichen einzelne Fachkräfte in ihrem spannenden Arbeitsalltag.

„Wir freuen uns, interessierten Mädchen und Jungen Einblicke in unsere Aufgaben und die Ausbildung bei GdB zu geben“, sagt Volker Weckbecker, Leiter Ausbildung gewerblich-technische Berufe. „Für den Start der Ausbildung zum Maschinen- und Anlagenführer im August gibt es noch freie Stellen. Technisches Verständnis und handwerkliches Geschick sind die richtigen Voraussetzungen für eine Ausbildung im gewerblich-technischen Bereich. Jedes Jahr bilden wir junge Menschen in unserem Unternehmen aus, denn die Auszubildenden von heute sind die Fach- und Führungskräfte von morgen.“

Ganz im Sinne des Zukunftstages, der insbesondere Mädchen technische Berufe näherbringen soll, schnupperten die Mädchen in die Tätigkeiten von Industriemechanikern und Elektronikern hinein. Die Jungen wiederum lernten Arbeitsfelder kennen, die auch heute immer noch vorwiegend von Frauen ausgeübt werden. Ziel war es, die gesamte Bandbreite der Berufe darzustellen, sodass die Jugendlichen ihre persönlichen Interessen und Kompetenzen unabhängig von stereotypischen Rollenbildern in einem hoch technologisierten Arbeitsumfeld entdecken können.

PRESSEINFORMATION

Als Familienunternehmen steht für Griesson - de Beukelaer nachhaltiges Denken und Handeln im Mittelpunkt. Die Verantwortung für Umwelt und nachfolgende Generationen ist Teil der Unternehmensphilosophie. Griesson - de Beukelaer zählt zu den führenden Unternehmen im europäischen Süß- und Salzgebäckmarkt und produziert an den deutschen Standorten Polch (Rheinland- Pfalz), Kahla (Thüringen) und Wurzen (Sachsen). Das Sortiment umfasst die bekannten Marken Griesson, DeBeukelaer, Prinzen Rolle, LEICHT&CROSS, Wurzener sowie eine große Vielfalt an Handelsmarken.

Weitere Informationen zum Berufsstart gibt es auf www.griesson-debeukelaer.de/ausbildung.

Für Rückfragen:

Annika Henkel

Griesson - de Beukelaer GmbH & Co. KG

Pressesprecher

August-Horch-Straße 23, 56751 Polch

Tel: (02654) 401-0

Email: presse@griesson.de

Christian Wolfram

Engel & Zimmermann

Unternehmensberatung für Kommunikation

Am Schlosspark 15, 82131 Gauting

Tel: (089) 893 563-3

Email: gdb@engel-zimmermann.com

Weitere Informationen zu Griesson - de Beukelaer sowie die Pressemitteilung zum

Herunterladen gibt es unter: www.griesson-debeukelaer.de